

Circuito por Portugal: Lisboa y costa

O DÍA 1

¡Empieza el viaje!

Nos vamos a Portugal

Hoy empieza nuestra ruta, en la que recorreremos parte de la costa portuguesa. A la hora indicada, nos encontraremos en el punto establecido de nuestra ciudad de origen y saldremos con dirección a costa de Lisboa. Durante el recorrido, haremos varias paradas para descansar, almorzar y admirar los paisajes.



Incluye: guía, transporte y noche en el hotel.

No incluye: almuerzo y cena.

DÍA 2

Sintra - Óbidos

Empezaremos el día con un buen desayuno y después nos dirigiremos a Sintra. Se trata de un lugar de descanso de la monarquía y aristocracia portuguesa y europea, reconocida por la Unesco por la gran riqueza de su patrimonio. Al llegar, tendremos tiempo libre para disfrutar de alguno de sus preciosos palacios, como el Palacio da Regaleira o el Palacio Nacional de Sintra; del Parque da Pena o del Castelo dos Mouros.

A la hora acordada, nos trasladaremos a Óbidos, el más bonito de los pueblos medievales portugueses. Las murallas medievales rodean esta bella ciudad, coronada por el Castillo de Óbidos y la Iglesia de Santiago, desde donde parten calles empedradas con sus casas blancas animadas por buganvillas y madreselvas.

Al final del día, regresaremos al hotel, donde cenaremos y nos acostaremos.



Incluye: desayuno, cena, guía, traslados, visitas y noche en el hotel.

No incluye: almuerzo.

DÍA 3

Fátima y Nazaré

Desayunaremos y hoy tenemos la posibilidad de hacer la excursión a Fátima y Nazaré.

Comenzaremos visitando el Santuario de Fátima, uno de los centros de peregrinación católica.

El almuerzo será en un restaurante local. Por la tarde excursión a Nazaré, población costera situada en la región de Estremadura (Leiría), famosa por sus costumbres y tradiciones, y donde llaman la atención los trajes típicos.

En caso de no contratar la excursión, podemos pasar el día en Óbidos, visitando lo que nos queda por descubrir de esta localidad. Es imprescindible que probemos los platos tradicionales portugueses en los restaurantes locales, como el bacalao, el *leitão asado* (cochinillo asado) y los pasteles de nata.



Incluye: desayuno, cena y noche en el hotel.

No incluye: excursión a Fátima y Nazaré con almuerzo (puedes contratarla).

DÍA 4

Belem - Arrábida - Cabo Espichel - Sesimbra

Por la mañana, desayunaremos y saldremos acompañados de un guía oficial a hacer un recorrido por el histórico barrio de Belem. Llegaremos al Monasterio de los Jerónimos, cuya iglesia alberga

las tumbas de Vasco de Gama y Luis de Camões. Continuaremos nuestro recorrido hasta el Monumento aos Descobrimentos, una gran construcción con forma de carabela que representa el punto de partida de los barcos portugueses que partieron a explorar el Nuevo Mundo, para encontrarnos con la emblemática Torre de Belém (visita exterior). Tras finalizar, dispondremos de tiempo libre para disfrutar de la Antiga Confeitaria de Belem, donde podremos probar los famosos pasteles de Belem, jes casi obligatorio!

Regresaremos al hotel para el almuerzo y, por la tarde, disfrutaremos de un recorrido por la sierra da Arrábida, parque natural de gran relevancia paisajística situado entre los estuarios del río Tajo y Sado. Haremos paradas en algunos de sus miradores, donde podremos tomar fantásticas fotografías. Al final, llegaremos al Cabo Espichel, donde nos encontraremos con la inmensidad del Atlántico, y con todo el misticismo del Santuario de Nossa Senhora do Cabo, abierto al culto desde el siglo XIV y reconstruido en el XVII. Continuaremos con dirección a Sesimbra, pueblo que puede presumir de haber sido un puerto importante del imperio marítimo portugués, en cuya parte alta, está el castillo y sus muros de origen árabe que contienen un cementerio y una pequeña capilla. Tras este día tan completo, regresaremos al hotel, donde cenaremos y nos relajaremos.



Incluye: desayuno, almuerzo, cena, guía, traslados y visitas y noche en el hotel.

Mafra, Sobreiro, Cascais, Estoril y Boca do Inferno

Como cada día, empezaremos con el desayuno en el hotel y hoy tenemos la posibilidad de hacer la excursión de día completo a Mafra, Sobreiro, Cascáis, Estoril y al paraje natural de Boca do Inferno. Comenzaremos en Mafra, cuyo palacio-convento integra en el mismo imponente edificio un palacio, una basílica y un convento y está considerado la más impresionante construcción religiosa del país. Continuaremos con el recorrido hacia Sobreiro, famoso por sus cerámicas.

Tendremos tiempo libre para el almuerzo y por la tarde conoceremos las bellas y cosmopolitas poblaciones costeras de Cascais y Estoril, conocidas mundialmente por su ambiente turístico. De camino a Cascais pasaremos por el paraje natural de Boca do Inferno, famoso por la belleza que se observa cuando las olas penetran entre las rocas después de golpear los acantilados.

Al final del día, regresaremos en el hotel para cenar y acostarnos.

En caso de no contratar la excursión, podemos aprovechar el día libre para hacer lo que más nos apetezca.



Incluye: desayuno, cena y noche en el hotel.

No incluye: almuerzo, excursión a Mafra, Sobreiro, Cascáis, Estoril y Boca do Inferno (puedes contratarla).

¡Hoy toca conocer a fondo la capital! Desayunaremos y saldremos para hacer la visita a Lisboa acompañados de un guía que nos contará todos los secretos. Comenzaremos con una panorámica en bus por la ciudad con la que conoceremos sus plazas, como la del Marqués de Pombal, la de Restauradores, la del Rossio, o la Plaza Comercio; sus avenidas principales como la Avenida da Liberdade; el Parque Eduardo VII, o Alfama, uno de los barrios más antiguos de Lisboa. A continuación, haremos un recorrido a pie por el Barrio Chiado, que representan la Lisboa más bohemia, conoceremos la Plaza do Carmo, donde se encuentran los restos del Convento do Carmo y visitaremos el elevador de Santa Justa (entrada no incluida).

Tendremos tiempo libre para el almuerzo y para seguir disfrutando de la ciudad. Cuando queramos, podemos regresar al hotel, donde cenaremos.



Incluye: desayuno, cena, guía, visitas, ruta en bus turístico y noche en el hotel.

No incluye: almuerzo y entrada al elevador de Santa Justa.

DÍA 7

Volvemos a casa

Nuestro viaje por la Costa de Lisboa ha llegado a su fin. Muy pronto por la mañana, tras el desayuno, a la hora indicada, saldremos hasta nuestra ciudad de origen. Haremos breves paradas en ruta, una de ellas para almorzar.

Incluye: desayuno y transporte.

No incluye: almuerzo y cena.

El itinerario puede estar sujeto a cambios o modificaciones por parte de la agencia receptiva, en comparación con lo publicado, debido a razones imprevisibles ajenas al control de Buscounchollo.com.